

L'Indépendant, 03/04/23

Ur : Med'Connect, l'expédition qui réunit différents univers



A bord du Med'Connect, les scientifiques ont accueilli quatre jeunes de la Mecs de Cerdagne.

La Maison d'enfants à caractère social (Mecs) de Cerdagne Adpep 66 a participé cet été à un projet scientifique interdisciplinaire à bord du voilier "Med'Connect" visant à étudier les effets du changement climatique sur le littoral méditerranéen. L'expédition est restituée en exposition photos visible dès aujourd'hui à la galerie du Carrefour Market.

Med'Connect est un voilier d'expédition embarquant à son bord un équipage pluridisciplinaire de scientifiques travaillant avec des jeunes en situation sociale difficile sur des protocoles scientifiques. Cinq jeunes filles de 12 à 17 ans et une éducatrice ont rejoint l'équipage pour vivre, lors d'une session de quatre jours en mer, près de Banyuls sur Mer, des expériences enrichissantes aux côtés de scientifiques engagés en faveur de la conservation de la biodiversité. Tout au long de la mission, des ateliers ludo-éducatifs et la présence d'intervenants qualifiés ont permis de créer des échanges de qualité. Pour finaliser cette expérience, l'association The Lost Compass et la MECS de Cerdagne Adpep 66 (Association départementale des pupilles de l'enseignement public) mettent en place une exposition photo. Elle sera visible et accessible dans la galerie commerciale du Carrefour market d'Ur.

Exposition photos sur l'expédition de la Med'Connect avec la Mecs de Cerdagne. Du lundi 3 au lundi 10 avril, galerie marchande de Carrefour market. Vernissage le lundi 3 avril de 18 h 30 à 20 h avec tous les acteurs du projet.